

Edelweiß Stoffen gelingt Sensation: Aufstieg in die Bayernliga Größter sportlicher Erfolg in der Vereinsgeschichte



Das Luftpistolen-Team der Schützengesellschaft Edelweiß Stoffen wurde ungeschlagener Meister der Oberbayernliga Nord-West mit einem Ringschnitt von 1805,90 und 20:0 Punkten. Damit hatte sich das Team von Mannschaftsführer Helmut Ettner für die Aufstiegs-kämpfe in die Bayernliga am 16.04.2023 in der Olympiaschießanlage in Garching Hochbrück qualifiziert.

Mit dem besten Ringschnitt aller acht Mannschaften war die Chance groß einen der beiden begehrten Aufstiegsplätze zu belegen. Der Erwartungsdruck war dementsprechend hoch.

Michaela Brosselt-Guggemoos, Matthias Ettner, Steffi Böhm-Lutzenberger, Florian Ettner und Heribert Ettner haben sich davon jedoch nicht beeindrucken lassen, alles gegeben und den Wettkampf bis zur letzten Sekunde spannend gemacht.

Nach dem ersten Durchgang lagen die Stoffener auf Platz 5 mit sechs Ringen Rückstand auf die vier ringgleichen Konkurrenten. In der Pause gab es aber ordentlich Zuspruch der großen mitgereisten Fangemeinschaft und man ging mit frischer Motivation für den zweiten Durchgang an den Stand. Die Ergebnisse wurden live angezeigt und das Endergebnis wurde anhand der erzielten Ringe hochgerechnet. So kämpfte man sich schnell auf den vierten Platz vor. Bis 5 Minuten vor Ende der Wettkampfzeit lag Stoffen auf Platz 3 (was noch nicht zum Aufstieg gereicht hätte) und konnte mit Nervenstärke und guten Ergebnissen immer weiter aufholen. Als einem gegnerischen Schützen ein Ausrutscher passierte, nutzten die beiden letzten Stoffener Schützen am Stand die Chance - Stoffen rutschte auf Platz 2 vor und hielt den knappen Vorsprung. Die Sensation war perfekt!

Mit zwei Ringen Unterschied sicherte sich unsere Luftpistolen-Mannschaft den Aufstieg. Der Jubel der vielen mitgereisten Fans und der 5 Pistolenschützen war bis nach draußen zu hören und die Freudentränen flossen. Nach der Siegerehrung fuhren wir zurück nach Stoffen, wo schon das vom Verein organisierte Buffet wartete. Auch von Seiten der Gemeinde Pürgen wurde bei der Rückkehr in Person des ersten Bürgermeisters gratuliert - vielen Dank an dieser Stelle für den Besuch und die Glückwünsche.

Der Sieg wurde noch bis in die späten Stunden im Schützenheim gefeiert und so war es für alle ein unvergesslicher Tag.

